

Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentren  
mit Internat  
E-Mail: schulen-hbr@stiftung-st-franziskus.de



stiftung  
**st. franziskus**  
heiligenbronn

13.07.2020

Liebe Eltern,

zur Zeit sind einige Kinder an Schnupfen / Erkältung erkrankt.

Wir möchten Sie mit diesem Schreiben darauf hinweisen, dass Sie Ihr Kind bitte bei den entsprechenden Krankheitsanzeichen (auch bei „harmlosem“ Schnupfen) **unbedingt** zuhause lassen und nicht in die Schule schicken.

Bei entsprechenden Symptomen werden wir Ihnen anrufen und Sie müssen ihr Kind umgehend wieder in der Schule abholen bzw. ihr Kind wird mit dem Taxi auf Ihre Kosten nach Hause geschickt.

Wir müssen diese Vorsichtsmaßnahme ergreifen, um die gesamte Schulgemeinschaft vor eventueller Ansteckung mit dem COVID-19 Virus zu schützen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dietmar Stephan  
Direktor SBBZ Sehen